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Bruce Chiefare est un chorégraphe 
qui s’intéresse beaucoup à la nature. 
Un chorégraphe est une personne
qui invente des danses. 
Sur scène, il est accompagné d’un musicien. 
Ce musicien crée ses instruments de musique
avec des choses de la nature. 
Par exemple, avec une feuille d’arbre. 
Il y a un spectacle et un atelier.

Venez participer à l’atelier 
pour fabriquer votre instrument de musique
avec les choses de la nature. 
Venez essayer des instruments de musique 
qui viennent de la nature.

Bruce Chiefare et Erwan Lhermenier

Le spectacle et l’atelier
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	 mercredi 4 février 2026 16h30
	 à la bibliothèque Triangle, à Rennes
	 1h environ
	 gratuit, sans réservation
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Cet événement fait partie du festival Waterproof.
Waterproof est un festival de danse 
qui a lieu du 28 janvier au 8 février 2026 à Rennes et autour de Rennes.

— Comment aller 
à la Bibliothèque Triangle ?

Boulevard de Yougoslavie, 
35200 Rennes

en bus :
Lignes 13, 61, 161ex - Arrêt Triangle

en métro : Ligne A - Station TriangleM

Textes : Aurélie Chasles
Ce document a été travaillé avec l’association Le Temps du regard. Merci à Agnès, Christine, 
Angélique, Alain, Elouan, Evan, Benjamin, Morgane et Marie. 


